

ABSTRAK

Musdalifah. 2023. Pengaruh Penggunaan Media Kongkrit Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas III MI Yapip Pencong Kabupaten Gowa. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Andi Ardilla Wahyudi dan Hamdana Hadaming.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah kurangnya memanfaatkan media atau alat peraga dalam proses pembelajaran matematika. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media kongkrit (stik ice cream) terhadap hasil belajar matematika siswa kelas III MI Yapip Pencong Kabupaten Gowa. Jenis penelitian ini adalah penelitian *Pre-Experimental Design*. Sampel pada penelitian ini sebanyak 10 orang siswa. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan tes hasil belajar dan lembar observasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah teknik analisis data deskriptif dan uji T-Test.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar siswa sebelum diberikan perlakuan penggunaan media kongkrit (stik ice cream) yaitu dari 10 siswa dengan nilai rata-rata 53 serta terdapat 4 siswa atau 40% yang berada pada kategori sedang, dan 6 siswa atau 60% yang berada pada kategori rendah. Adapun setelah diberikan perlakuan penggunaan media kongkrit (stik ice cream) dari 10 siswa dengan nilai rata-rata 84 serta terdapat 4 siswa atau 40% yang berada pada kategori sangat tinggi, 4 siswa atau 40% yang berada pada kategori tinggi, dan 2 siswa atau 20% yang berada pada kategori sedang. Hasil analisis uji-t tentang pengaruh media kongkrit (stik ice cream) terhadap hasil belajar siswa menunjukkan hasil bahwa nilai signifikansi yang diperoleh lebih kecil dari nilai alpha yang ditetapkan yaitu 0,05 ($0,010 < 0,05$). Berdasarkan hasil yang diperoleh, dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka disimpulkan bahwa media kongkrit (stik ice cream) berpengaruh terhadap hasil belajar matematika pada siswa kelas III MI Yapip Pencong Kabupaten Gowa.

Kata kunci: *Media Kongkrit (Stik Ice Cream), Hasil Belajar, Matematika.*